

Mujeres claman por legalización del aborto en Costa Rica

Cada día en Costa Rica 73 mujeres optan por interrumpir su embarazo bajo prácticas no reguladas. Por ello, un grupo de feministas clamó por la legalización del aborto en el país bajo la consigna de “legal, seguro y gratuito”.

La protesta fue para pedir que sea la mujer la que decida si está dispuesta a tener el bebé, aun en casos donde no exista una violación de por medio. La solicitud se hará a los diputados electos y al próximo Gobierno.

“Las mujeres abortan en Costa Rica, y las que no tienen dinero están recurriendo a prácticas que pueden poner su salud en riesgo. En países donde se ha legalizado, más bien la cifra de abortos ha disminuido porque se acompaña de métodos anticonceptivos, de un profesional en psicología y otras condiciones”, explicó Laura Delgado, una de las organizadoras.

Uno de los argumentos de las mujeres a favor del aborto es que no todas las que quedan embarazadas disfrutan de la relación sexual previa y que bajo la libertad de culto no sería justo que se imponga una creencia religiosa de que no se debe abortar.

En el país, no hay educación para la sexualidad laica, ni acceso a métodos anticonceptivos modernos y se nos impone la maternidad como un mandato

“Las mujeres no abortan por deporte, tenemos derecho a decidir, no queremos que se violenten nuestros derechos. No es comparable una mujer con historia que un feto que tiene 12 semanas, hay una contraposición de los derechos del niño con los derechos de la mujer”, dijo Delgado, quien rechazó el aborto cuando ya se habla de un embarazo de meses.

La concentración se realizó el 8 de marzo en la celebración del

Día Internacional de la Mujer; salió del Parque Central de San José hacia la Asamblea Legislativa.

“En el país, no hay educación para la sexualidad laica, ni acceso a métodos anticonceptivos modernos y se nos impone la maternidad como un mandato. Un ejemplo claro lo brinda la Encuesta Nacional de Salud Sexual y Reproductiva 2010 que reporta que el 47% de las mujeres no deseaba el último embarazo que tuvieron”, indicaron las organizadoras en un comunicado.

Las mujeres que acceden al aborto de manera segura y legal, mejoran su salud reproductiva porque se les brinda consejería en salud sexual y reproductiva, como el ejemplo que brinda el Estado de México, dijeron las feministas.

“Es inhumano obligar a las mujeres más pobres a realizarse este procedimiento en condiciones inseguras, clandestinas, sin apoyo médico o consejería, mientras las mujeres adineradas viajan al extranjero o contratan médicos particulares”, agregaron.